

Name: Merle Severs Alter: 15 Klasse: 10F3 Gymnasium Syke

Verfasse einen Erlebnisbericht zur Ausstellungseröffnung. Treffe dabei Aussagen über den Ort, die Besucher, die ausgestellten Werke, die Reden, die Anwesenden und die Stimmung in den Räumen.

Michael Weissers Ausstellung „Der/Die/Das“ war die erste Kunstaussstellung die ich besucht habe. Dementsprechend war die Eröffnung sehr aufregend. Ich fand die Räumlichkeiten sehr passend zu der Darstellung der Bilder. Dadurch, dass jeder Raum ein anderes Thema und einen anderen Aufbau hat, gab es in jedem Raum etwas zu entdecken. Durch die vielen Menschen auf der Ausstellung herrschte eine gute Stimmung im Syker Vorwerk. Doch in den Ausstellungsräumen herrschte genug Ruhe um sich die Fotos und Ausstellungsgegenstände in Ruhe anzuschauen und auf sich wirken zu lassen.

Alles in allem fand ich die Ausstellungseröffnung sehr eindrucksvoll.